

## INFORMACIÓN ESTADÍSTICA DE LOS REPRESENTANTES SINDICALES

Desde el 14 de septiembre de 2007, la EPSAR ha contado con un Comité de Empresa formado por cinco miembros, que han sido elegidos por los trabajadores de conformidad con el procedimiento establecido, en las siguientes fechas: 14 de septiembre de 2007, 10 de julio de 2008, y 7 de febrero de 2012.

El 23 de febrero de 2016 se constituye la mesa para elección a delegados de personal, dado que desde el año 2013 la EPSAR cuenta con menos de 50 trabajadores. El 2 de marzo de 2016 resultan elegidos tres representantes como Delegados de Personal.